

## Antrag zur Wiederaufnahme des Straßenkunstfestivals LA STRADA in Bremen Blumenthal

Der Beirat möge beschließen:

1. Der Beirat spricht sich dafür aus, das internationale Straßenkunstfestival La Strada im Jahr 2026 wieder einen Veranstaltungsort oder Programmpunkt in Bremen Blumenthal (Kämmereiquartier) erhält.
2. Der Beirat bittet den Senator für Kultur sowie die Festivalleitung von La Strada, in Kooperation mit den lokalen Vereinen wie z.B. dem Förderverein Bürgerstiftung Blumenthal, oder dem Wirtschafts- und Strukturrat Bremen Nord, die Machbarkeit einer Veranstaltung im Stadtteil zu prüfen.

### Begründung:

LA STRADA ist ein fester Bestandteil der Bremer Kulturlandschaft und steht für kulturelle Vielfalt, Offenheit und Begegnung im öffentlichen Raum. Alles Werte die Bremen Blumenthal für deren Förderung sich der Beirat einsetzen will.

In der Vergangenheit fanden bereits erfolgreiche LA STRADA-Veranstaltungen im Bremer Norden statt die auf große Resonanz und Begeisterung bei den Bürger\*innen gestoßen sind.

Die SPD-Fraktion Bremen Blumenthal sieht in der Rückkehr des Festivals nach Blumenthal eine gute Möglichkeit die kulturelle Teilhabe im Stadtteil zu stärken und das positive Image weiter auszubauen, sowie die kulturelle Präsenz des Bremer Nordens im gesamtstädtischen Kontext zu fördern.

Weiterhin ermöglicht Programmteile im Bremer Norden Kindern, Jugendlichen und Familien niedrigschwelligen Zugang zu Kultur.

Die Lokale Gastronomie würde gestärkt und das Stadtzentrum (ggf. Kämmereiquartier) belebt werden.

Makso Tunç & die SPD Fraktion des Beirats Blumenthal